



## Especial Revista Docencia Universitaria, 2024 Experiencias Exitosas en la Implementación de TIC en Docencia

La Universidad Industrial de Santander ha asignado el liderazgo de la Política de apoyo a la formación mediante Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) a la Vicerrectoría Académica. En consecuencia, se han realizado actividades con el propósito de dar visibilidad a las iniciativas de los profesores UIS que añaden un valor agregado a los procesos de enseñanza, aprendizaje y evaluación, a través de aulas virtuales, software de apoyo, herramientas en la web, entre otros. Estas iniciativas propician espacios que enriquecen el proceso formativo y que sirven de ejemplo a los demás profesores de la institución para intervenir sus prácticas docentes. Anualmente se realiza un evento para divulgar experiencias desarrolladas por la comunidad universitaria que cuentan con resultados que incentivan a los profesores y estudiantes a continuar mejorando la labor docente en el interior de la UIS.

Para el desarrollo de la 8va edición del evento “Experiencias exitosas en la implementación de TIC en docencia” efectuado el 15 de marzo de 2024, en modalidad presencial y remota durante dos jornadas, la Vicerrectoría Académica y el Equipo Líder en TIC - ELTIC ofrecieron a la comunidad académica de la UIS un ambiente fraterno que permitió la participación de 60 asistentes presenciales y 122 asistentes remotos que acudieron a la presentación de 14 experiencias, de las cuales una correspondía a una Institución Educativa Superior par que se interesó en ser parte de este evento. La programación que se dispuso se encuentra en el siguiente enlace: [Agenda 8vo Evento TIC](#).

El evento busca reconocer el dinamismo y creatividad con las que nuestros docentes afrontan los retos presentes en el proceso de formación y cómo en este proceso se implementan mejoras en las prácticas de enseñanza, aprendizaje y evaluación, en programas de pregrado de la institución. Dentro de las experiencias presentadas por los ponentes del evento se encuentran herramientas de innovación educativa para la toma de decisiones, aprendizaje de una lengua extranjera, geometría descriptiva, utilización de la inteligencia artificial en prácticas docentes, seguimiento y evaluación de prácticas formativas, entre otros. Estas experiencias tienen la posibilidad de publicar sus memorias en esta edición especial de la Revista Docencia Universitaria, en un esfuerzo conjunto del Centro para el Desarrollo de la docencia de la UIS- CEDEDUIS y de la Vicerrectoría Académica, como mecanismo para consolidar el esfuerzo y dedicación de profesores y estudiantes en el despliegue de sus iniciativas pedagógicas.

La Vicerrectoría Académica y el Equipo Líder en TIC - ELTIC se encuentran en constante búsqueda e incorporación de nuevas estrategias que promuevan la apropiación de la política TIC por parte de los docentes, esperando que el reconocimiento permita contar con un mayor número de participantes año tras año, en cada una de las iniciativas. Invitamos a profesores de carrera, ocasionales, cátedra y tutores, a los directores de las unidades académicas y a estudiantes de pregrado a conformar equipos de trabajo e inscribirse en cada una de las estrategias que ofrece el Portafolio TIC de la Vicerrectoría Académica de la Universidad Industrial de Santander.